

Wenn alljährlich im Februar die fünfte Jahreszeit eingeläutet wird, setzen die Einwohner von Aleweile die Narrenkappe auf und laden zur Fremdensitzung. Diese schöne Tradition gibt es schon seit den siebziger Jahren. Feuerwehr und Sportverein gestalten den Fasching jedes Jahr so unverwechselbar, dass die Fremdensitzung auch außerhalb von Altweilnau bereits Bekanntheit erlangt hat!

Besonders das Fernseh-Team, welches Jahr für Jahr das Publikum mit den neuesten Nachrichten auf dem Laufenden hält, ließ es sich nicht nehmen, das Internet in diesem Jahr mächtig auf die Schippe zu nehmen.

Dank der ehrenamtlichen Helfer von TuS Weilnau und der Freiwilligen Feuerwehr, können jedes Jahr über 200 Gäste begrüßt werden. Zum Ende der Sitzung (gegen Mitternacht) schunkelt man gemeinsam zum Aleweiler Faschings-Hit *DAS HERZ VON WEILROD*. Gefeiert wird, ganz nach rheinischem Vorbild, an Theke und Sektbar bis in die frühen Morgenstunden. Sie kennen den Schlager nicht? Kein Problem! Extra für Sie - nachfolgend in voller Länge. Na dann, Helau bis zum nächsten Jahr....

Aktuelle Bilder von der Faschingssession 2012/2013 finden Sie [hier](#).

Schauen Sie mal, was die Showtanzgruppe der Abbahallos in der [Kampagne 2016](#) auf die Bühne brachte.

DAS HERZ VON WEILROD

Das Herz von Weilrod ist Aleweile,
Das Aleweilerherz, die Fassenacht,
Denn was wäre Weilrod ohne Aleweile,
Und Aleweile ohne Fassenacht?
Denn was wäre Weirod ohne Aleweile
Und Aleweile ohne Fassenacht

Sie wolle trinke, Se habbe Dorscht,
des ist so fürchterlich, se sinn schon morsch.
Doch im Gerätehaus, des wisse mir,
da gibts doch Gott sei Dank
ein Schlückche Licher Bier.

*Das Herz von Weilrod ist Aleweile
Des Aleweiler Herz, die Feuerwehr...*

Sie wolle spiele, sie trete druff,
doch wie es meistens geht, se grien an druff,

da hilft kein Betteln und da hilft kein flehn,
die Sach muß besser wer´n sonst wirds
nach unten gehn.

*Das Herz von Weilrod ist Aleweile
Des Aleweiler Herz, der Sportverein....*

Jetzt alles Singen, nehmt euch beim Arm,
und alles Schunkele, seid net so lahm.
Wenn des kei Stimmung gibt das wär gelacht,
was wär Altweilnau
ohne Fasenacht.

*Das Herz von Weilrod ist Aleweile
Des Aleweiler Herz, die Fasenacht....*

Seit Jahren begeistert auch die Altweilnauer Kindershowtanzgruppe "Akita" mit ihren tollen Aufführungen.

{yooallery src=[/images/bilder/Veranstaltungen/Fasching] width=[200] height=[200]
effect=[fade] }